
Aos vinte e um dias do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: CÁSSIO PEREIRA DE 

ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; 

MARÇAL DAVID DA SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO 

RAMOS DA SILVA CARNEIRO, os funcionários da casa, além de outras 

autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas aos presentes, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes 

à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 07 de Agosto de 2021, e não 

havendo nada a tratar o presidente colocou em votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que lese a ordem de 

serviço do dia: 1 – Requerimento Nº 043/2021, de autoria conjunta dos 

vereadores José Raimundo Neto, Sebastião Braz da Silva e José Batista da 

Silva, que dispõe sobre solicitação ao senhor Dr. Carlos Pereira, 

Superintendente do DER-PB, no sentido de que o mesmo possa ver a 

possibilidade de construir 06 (seis) lombadas físicas ou outro método de 

redução de velocidade na Rodovia PB-356/354, no trecho compreendido 

entre a Comunidade Andreza e a sede do Município de Nova Olinda-PB; 2 – 

Requerimento Nº 044/2021, de autoria conjunta dos vereadores José 

Raimundo Neto, Sebastião Braz da Silva e José Batista da Silva, que dispõe 

sobre solicitação ao senhor Kelly Ramalho Freire, Superintendente 

Regional da CONAB-PB, no sentido de que o mesmo possa ver a 

possibilidade de reabrir a unidade armazenadora da CONAB-PB no Vale do 

Piancó; 3 – Requerimento Nº 045/2021, de autoria do vereador José 

Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no 

sentido de que o mesmo possa fornecer informações relativas a falta de 

medicamentos; 4 – Requerimento Nº 046/2021, de autoria do vereador 

José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no 

sentido de que o mesmo possa ver a possibilidade de realizar uma reforma 

no Açougue Público Municipal; 5 – Requerimento Nº 047/2021, de autoria 

do vereador Marçal David da Silva, que dispõe sobre solicitação ao senhor 

Prefeito, no sentido de que o mesmo possa ver a possibilidade de construir 

lombadas na Rua Maria Neres Teotônio; 6 – Requerimento Nº 048/2021, 

de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe sobre 

solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que o mesmo possa ver a 

possibilidade de instalar ares-condicionados nas duas salas de aula da 

Escola Municipal João Mossoró de Sousa, localizado no Sítio Saco da Pedra; 



7 – Requerimento Nº 049/2021, de autoria do vereador Damião Severino 

da Silva, que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, no sentido de que 

o mesmo possa ver a possibilidade de execução de obras de esgotamento 

sanitário das Ruas João Inácio de Oliveira, Donzira Barreiro de Lima, 

Custódio Salviano e Arlindo Francisco dos Santos; 8 – Requerimento Nº 

050/2021, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe 

sobre solicitação ao senhor Jonatas Raulino Marques de Sousa, Gerente 

Regional da CAGEPA, no sentido de que o mesmo possa ver a possibilidade 

de prestar explicações a respeito das constantes falta de água nesta 

cidade de Nova Olinda-PB e a adoção de providências com urgência para 

resolver essa problemática; 9 – Sabatina do Secretário Municipal de Saúde, 

Aluizio Franco de Santana, para falar na tribuna sobre a falta de médicos 

no Município e outros assuntos relacionados a sua pasta, atendendo a 

convocação dos vereadores José Batista da Silva e Marçal David da Silva. 

Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações 

verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca 

em discussão os Requerimentos Nº 043/2021, 044/2021, 045/2021 e 046/2021. Vai 

a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que o 

primeiro requerimento apresentado hoje é uma solicitação ao Superintendente 

Estadual do DER, para construção de lombadas no trecho da rodovia PB 356/354; 

fala que também apresentou conjuntamente outro requerimento com os vereadores 

Tião de Braz e Dedé de Batista, solicitando do superintendente da CONAB a 

reabertura da sede aqui no Vale do Piancó, que é uma demanda dos agricultores 

familiares aqui da região; diz que também trouxe um requerimento individual ao 

Prefeito, no sentido que este possa ver a possibilidade de reformar o açougue 

público municipal, pois este deveria já ter sido interditado se a vigilância do Município 

de Nova Olinda trabalhasse; fala que também traz hoje outro requerimento, 

solicitando ao Prefeito que informe a situação de falta de medicamentos no 

Município, na farmácia básica, pois a reclamação da população daquela localidade é 

geral. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, 

diz que sobre essas lombadas já foi requerido por ele e pelo vereador Dedé de Lula, 

quando o governador do Estado era Ricardo Coutinho e até hoje não saiu; fala que 

sobre a solicitação de reabertura do escritório da CONAB, foi uma demanda que 

chegou até mim, pelo vereador Júnior Passos de Santana dos Garrotes, que já 

requereu também lá e que hoje apresentamos coletivamente aqui; diz que sobre o 

açougue, é uma solicitação muito pertinente, pois este está caindo aos pedaços e 

com pouco dinheiro seria possível fazer uma reforma digna ali. Vai à tribuna o 

senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que sobre os 

requerimentos apresentados pelos colegas vereadores, considera todos muito 

pertinentes e está em total apoio para que estes sejam aprovados. Não havendo 

mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação os Requerimentos Nº 

043/2021, 044/2021, 045/2021 e 046/2021, sendo aprovados por unanimidade, 



serão encaminhados ao DER, CONAB-PB e poder executivo. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão o Requerimento Nº 047/2021. Vai à tribuna o 

senhor vereador Marçal David da Silva: saúda a todos, diz que hoje está 

apresentando um requerimento, para que sejam construídas lombadas na Rua Maria 

Neres Teotônio, visto que naquela rua há um movimento intenso de motos e carros e 

que lá residem muitos idosos e crianças. Vai à tribuna o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que o Prefeito juntamente com o 

Secretário de Infraestrutura deve mandar fazer um levantamento em toda a cidade 

para que seja visto onde é necessário construir lombadas. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor presidente coloca em votação o Requerimento Nº 047/2021, sendo 

aprovado por unanimidade, será encaminhado ao poder executivo. Em seguida, o 

senhor presidente coloca em discussão os Requerimentos Nº 048/2021, 049/2021 e 

050/2021. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a 

todos, diz que hoje trouxe 03 requerimentos que julga ser importantes; o primeiro 

requerimento é no sentido de que o Prefeito possa mandar climatizar as duas salas 

de aula da Escola Municipal João Mossoró, que se localiza no Sítio Saco da Pedra, 

visto que as demais escolas do Município já foram todas climatizadas; o segundo 

requerimento é também uma solicitação ao gestor municipal, para que possa mandar 

construir galerias de esgoto nas Ruas João Inácio de Oliveira, Custódio Salviano, 

Donzira Barreiro de Lima e Arlindo Francisco dos Santos, que é uma cobrança geral 

da população que reside nessas ruas; por fim, diz que também traz na data de hoje 

um terceiro requerimento, para que seja encaminhado ofício ao Sr. Gerente Regional 

CAGEPA das Espinharas, no sentido de que o mesmo possa dar explicações a 

respeito das constantes faltas de água em nosso Município e dizer qual solução será 

adotada por parte da CAGEPA para solucionar o problema, visto que a falta e água 

nas torneiras se tornou algo corriqueiro em nossa cidade e a CAGEPA nem se quer 

comunica a população com antecedência que vai faltar água na cidade. Não havendo 

mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação os Requerimentos Nº 

048/2021, 049/2021 e 050/2021, sendo aprovados por unanimidade, serão 

encaminhados ao poder executivo e a CAGEPA. Prosseguindo, o senhor Presidente 

convida o Secretário Municipal de Saúde, Aluizio Franco de Santana, para 

usar da tribuna, prestar esclarecimentos devidos e responder as perguntas 

dos nobres vereadores, atendendo a convocação. Dando continuidade, o 

senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, 

facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Em ato contínuo, o 

mesmo concedeu a palavra aos vereadores José Raimundo Neto e Damião Severino 

da Silva, que prestaram suas homenagens ao município de Nova Olinda, pelos seus 

131 anos de fundação, que se deu no dia 15 de Agosto do corrente ano. Vai à 

tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que 

recebeu um convite para participar da Conferência Municipal de Assistência Social e 

que todos os vereadores também receberam, reforçando a todos os convite para 

participarem; fala que agora durante a sessão, recebeu uma resposta de um servidor 



da CAGEPA, Dr. Pedro, que afirmou que a população não ficará desabastecida; diz 

que participou no último dia 15 da Live de Aniversário da Cidade, em cumprimento 

ao Plano de Ação da Lei ALDIRBLANC e que foi uma live magnífica, onde os artistas 

da terra puderam participar e mostrar o seu talento, fazendo um apelo ao Prefeito 

que de dedique ainda mais para resgatar a Cultura de Nova Olinda, que está um 

pouco apagada. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: 

saúda a todos, diz que no segundo expediente sempre falamos aqui e debatemos as 

demandas da população, como é o caso da falta de água em nosso Município que é 

rico em água, mais que ao mesmo tempo vez por outra a população fica sem água; 

fala que sobre as lombadas, a cobrança da população para que se construa em 

várias ruas de nossa cidade é grande; diz que o governador assinou a ordem de 

serviço da estrada que liga Nova Olinda a Tavares, mais que houve uma mudança no 

trajeto da estrada, que ia passar pelo Manguênza e agora vai passar mais por 

Pitombeira, e só apenas um pequeno trecho passará pelo Manguênza; por fim, 

parabeniza o Município de Nova Olinda pelos seus 131 anos de fundação; Vai à 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que 

recebeu um convite do Presidente desta casa, para representar esta Câmara na Live 

de Aniversário da Cidade, mais que não pôde participar; fala que o Prefeito realizou 

uma Live, mais se esqueceu de dizer que esta não estava sendo custeada com 

dinheiro do Município e sim pelo governo federal, pois se não fossem os recursos da 

Lei ALDIR BLANC esse evento nunca teria acontecido; diz que sobre o PCCR da 

Saúde, a ex-vereadora Cida Custódio foi uma grande batalhadora dessa pauta aqui 

nesta casa; fala que hoje ficou sabendo que o sindicato da educação questionou 

novamente a interpretação da Lei 014/2011 sobre a questão do quinquênio, mais 

que já deu suas explicações; agradece ao Secretário de Saúde, por ter conseguido 

uma médica para o PSF do Manguênza; diz que sobre a falta de água em Nova 

Olinda é uma coisa vergonhosa, mais que faz votos que este problema seja resolvido 

o mais breve possível; por fim, fala que sobre a estrada de Tavares a Nova Olinda 

ficou muito triste, por que essa estrada vai ser feita de Tavares a Santana dos 

Garrotes e não a Nova Olinda, existindo alguns políticos que querem mentir para 

enganar o povo em troca de votos, pois ele mesmo tendo votado no governador e 

sendo aliado do governo, afirma que essa estrada não beneficiará Nova Olinda, mais 

sim Santana dos Garrotes. Não havendo mais nada a tratar o senhor 

presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de 

todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, 

lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 

 

___________________________________________ 

DANILO JEFSON JANUÁRIO DA SILVA – Redator 

 

___________________________________________ 

SEVERINO DO RAMOS DA SILVA CARNEIRO – Presidente 



 

___________________________________________ 

SEBASTIÃO BRAZ DA SILVA – 2° Secretário 

 

___________________________________________ 

DAMIÃO SEVERINO DA SILVA – Vereador 

 

___________________________________________ 

JOSÉ RAIMUNDO NETO – Vereador  

 

___________________________________________ 

MARÇAL DAVID DA SILVA – Vereador 

 

___________________________________________ 

CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE – Vereador 

 

 

 


